



# Auf zur Schule, auf zum Verein, tret` in die Pedale, sack super Preise ein!

**Aktionszeitraum: 17. Juni bis 29. Juli**



## Die Idee ...

Wir wollen Euch Schüler/innen in der Region auf dem Weg zur Schule und in den Verein in Bewegung bringen. Das ist gut für die Gesundheit, das Wohlbefinden und tut obendrein was Gutes für die Umwelt.

**Dabei zählt jede Fahrt!**

## So läuft die Aktion ab ...

Teilnehmen kann jede/r Schüler/in. Melde Dich über den QR-Code an, danach benötigst Du lediglich ein Sticker-Kärtchen, das Du in Deiner Schule bekommst und schon kann's losgehen! Am Ziel erwarten Dich attraktive Preise.



Für jedes volle Sticker-Kärtchen, das du sowohl in Deiner Schule als auch bei Deinem Verein „abstempeln“ lassen kannst, erhältst Du einen der Preise. Und am Ende der Aktionszeit gewinnen die 3 Schüler/innen mit den meisten Stickern obendrein noch einen der attraktiven Hauptpreise.

## Was bringt mir eine Teilnahme an der Aktion?

- Du kannst tolle Preise gewinnen
- Radfahren beugt Krankheiten vor
- Radfahren schont die Umwelt
- Radfahren ist kostengünstig
- Radfahren entspannt und ist gut für Deine Psyche
- Radfahren ist gut für Dein Wohlbefinden
- Radfahren stärkt Dein Herz und trainiert die Lunge
- Radfahren wirkt sich positiv aufs Gehirn aus
- Radfahren gibt Dir Sicherheit und fördert das Selbstvertrauen
- Radfahren stärkt Dein Immunsystem
- Radfahren macht Dich unabhängig

**Auf was wartest Du noch?  
Tret in die Pedale!**



Polizeiinspektion  
Beilngries

